

Berufliche Schulen Gelnhausen

Toller Erfolg für tschechische Praktikanten

Seit 2006 haben Schülerinnen und Schüler der Beruflichen Schulen Gelnhausen und ihrer Partnerschule POJ-FM aus Tschechien die Möglichkeit, ein Praktikum im Nachbarland zu absolvieren. Sie sammeln so berufliche und eine Menge persönlicher Erfahrungen und erwerben außerdem ein europäisches Zertifikat.

In diesem Jahr blieben im Anschluss an den Austausch mit der Partnerschule zwei Teilnehmer aus Tschechien für ein dreimonatiges Praktikum in Gelnhausen. Sie opferten dafür ihre gesamten Sommerferien und werden direkt nach ihrer Rückkehr in das letzte Schuljahr vor dem Abitur starten.

Von Anfang Juni bis Ende August lernten sie bei der Arbeitsagentur in Hanau, die erstmals Praktikanten aus dem europäischen Ausland beschäftigt, verschiedene Bereiche und Tätigkeiten kennen.

Was als Experiment begann, wurde zu einem vollen Erfolg. Eliska und Rostia fühlten sich bestens aufgehoben, schlossen viele Kontakte und wurden ob ihrer Arbeitseinstellung und Zuverlässigkeit hochgelobt. Gerne begrüßt man sie in Hanau wieder.

Im Laufe der Wochen und Monate lernten die beiden die Umgebung kennen, besuchten Frankfurt, Fulda, Seligenstadt, Büdingen und weitere Orte. Verschiedene Freizeitaktivitäten, Kunst, Kultur und Sport rundeten das Programm ab.

Dabei gewannen sie immer mehr sprachliche Sicherheit. Neben der täglichen Anwendung der deutschen Sprache am Praktikumsplatz und im Alltag unterstützen auch wöchentliche Deutschstunden die rasanten Fortschritte.

Nach drei Monaten hieß es dann Abschied nehmen von der Wohnung in Gelnhausen und den Gastgebern, dem Arbeitsplatz in Hanau und den neu gewonnenen Freunden.

Auf baldiges Wiedersehen!

Helga Wickenhöfer



Großer Bahnhof beim Abschied von der Arbeitsagentur Hanau



Abschied in Gelnhausen mit Gastgebern und betreuenden Lehrkräften